

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Alexander Reissl

ANTRAG

12.11.2019

Dienerstraße

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in der Dienerstraße die Anzahl der Pflanzgefäße zu reduzieren und anstelle von Laubbäumchen passende Nadelbäumchen zu setzen. Dabei ist auch die Größe/Höhe und die Anordnung der Pflanzgefäße zu hinterfragen. Auch soll geprüft werden, ob für den Frühling und Sommer sogenannte Parklets eingerichtet werden könnten, mit dem Angebot an das Delikatessenhaus Dallmayr hier Freischankfläche zu betreiben.

Begründung:

Die Dienerstraße ist derzeit mit der Anzahl der Pflanzgefäße überfrachtet. Nadelbäumchen schenken ihr Immergrün und sind im Herbst und Winter blattlosen Laubbäumchen vorzuziehen. Mit dem Wechsel auf Nadelbäumchen/Nadelbepflanzung könnte dem Delikatessenhaus Dallmayr ein Angebot unterbreitet werden daran Weihnachtsbeleuchtung anzubringen.

Mit der Umgestaltung bzw. Neumöblierung würde der innerstädtische Charakter der Dienerstraße und ihre Aufenthaltsqualität angemessen verbessert werden. Die Dienerstraße verdient es, charmanter gestaltet zu werden.

Alexander Reissl
Stadtrat



Bildquelle: Helmut Timpe

